

## Aguas del Júcar rechaza la oferta de los regantes para negociar el trasvase

**La sociedad acusa ahora al presidente de la Junta Central de organizar una «ceremonia de la confusión» y le veta como interlocutor**

**F. J. BENITO**

La sociedad estatal Aguas del Júcar - empresa que desaparecerá a principios de año absorbida por Acuamed - rechazó ayer la oferta de la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó de sentarse a negociar el proyecto con la toma de agua en el Azud de la Marquesa. El consejero-delegado, José María Marugán, no quiso ni valorar el gesto del presidente de los regantes, Andrés Martínez, y tuvo que ser un portavoz autorizado de la empresa, quien certificara que el acuerdo es imposible con los actuales interlocutores. La misma fuentes restó toda credibilidad a la oferta de Martínez y señaló, en este sentido, que «estamos dispuestos a negociar con los regantes del Vinalopó. De hecho ya lo estamos haciendo con los regantes de verdad. Lamentamos profundamente el doble discurso que practica Andrés Martínez que, una vez más, recurre a la ceremonia de la confusión a la que nos tiene acostumbrados». Aguas del Júcar rompía así, con estas declaraciones, el último puente abierto por la Junta Central para negociar el proyecto diseñado por el Gobierno y que cuenta con el respaldo de la UE desde mediados de mes con la confirmación de la ayuda de 120 millones de euros.



### Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)

**[Volver](#)**

[Siguiente](#)

### Noticias relacionadas

■ **Alta tensión en el pleno de Villena**

Lo cierto es que el Gobierno continúa sin usuarios para el agua del Júcar - salvo los ayuntamientos socialistas que han solicitado agua para baldear sus calles - e incumple así dos de las condiciones básicas impuestas por la UE para financiar las obras; el que haya usuarios para la transferencia y que éstos se integren en la comisión que fiscalice el grado de cumplimiento del resto de las cláusulas.

Aguas del Júcar aseguró tener razones claras para desconfiar de la oferta de Andrés Martínez. El portavoz de la sociedad denunció, en este sentido, que «dice que acepta el nuevo trazado pero no solicita caudales del trasvase. Dice que acepta el nuevo trazado pero no reclama en el Juzgado la suspensión de las obras. Dice que acepta el nuevo trazado, pero defiende en el pleno del Ayuntamiento de Villena una moción del PP solicitando aguas de Cortes de Pallás», subrayó el directivo de Aguas del Júcar que valoró la oferta de los regantes.

La respuesta de la sociedad estatal vuelve a dejar en evidencia el futuro del trasvase y, por otro lado, queda claro que será difícil que el Ministerio de Medio Ambiente pueda cumplir las condiciones que exige Bruselas para el nuevo trazado. Por su parte, Andrés Martínez señaló ayer que «más no podemos hacer. Que cada cual cargue con su responsabilidad».

Por su parte, el Consell acusó ayer a Medio Ambiente de plantear un «trasvase trampa» a los regantes del Vinalopó, tal como calificó el nuevo proyecto el conseller José Ramón García Antón. «Lo que hace el Gobierno es no explicar la verdad nunca. Primero suspenden una obra que estaba ejecutada al 50% y después incorporan una serie de cambios que nunca han aceptado los usuarios», aseveró el conseller quien denunció, además, que «ahora quieren que acepten agua residual depurada más cara que la limpia que están sacando de sus acuíferos». Sobre el aval de 950.000 euros que el Consell ha suscrito con la Junta, García Antón dijo que «lo que ha hecho la Generalitat es apoyar a unos regantes que creyeron en un proyecto y se hipotecaron para pagar unas obras que después eliminó de forma unilateral Medio Ambiente».